

## かがわ総文に参加しました

新聞部2名が7月28日から30日に開催された全国総合文化祭新聞部門に参加しました。新聞作成を通じて香川県の知られざる魅力を発見できた充実した3日間でした！

### 1日目

朝に新横浜を出発し、新幹線と特急列車に乗って香川県へ向かいます。瀬戸大橋の上を通る特急列車の車窓からはきれいな瀬戸内海が見えました。会場に着いたら、3日間一緒に新聞を作る仲間たちと顔合わせ。その後の交流会では班対抗すごろく大会がおこなわれました。



### 2日目



班ごとに指定のコースをまわり、交流新聞作りのための取材をします。一人は「東かがわの産業」、もう一人は「瀬戸大橋と島の暮らし」というテーマのコースで取材をしました。前者のコースでは会場に帰ってきたら早速新聞作りに取り掛かります。短時間で新聞を作り上げる機会はあまりないので大変でしたが、充実した一日でした。



### 3日目

新聞作りの仕上げをおこないました。また、他校の新聞部の活動報告もありました。部活の運営方法や、現在力を入れている記事などについて聞くことができ、とても勉強になりました。



### 感想

学校ごとに異なる新聞づくりのステップを踏んでいることが分かり、そのどれも斬新で参考になりました。また、交流新聞の作成や各校の講義・プレゼンを聞いて、学校新聞が目指すべき姿を再認識できました。学んだことを今後の新聞づくりに生かしていきたいです！

作成：新聞部2年代表生徒